

# Ich bin dann mal weg....



## Dr. Thomas Schultz

Liebe Patientinnen und Patienten,

nach 37 Jahren, in denen Sie mir Ihr Vertrauen geschenkt haben, fällt es mir nicht leicht, mich von Ihnen zu verabschieden. Es war mir eine große Freude und Ehre, Sie in meiner/unserer Praxis begleiten zu dürfen. Gemeinsam haben wir viele Momente geteilt – von kleinen Erfolgen bis hin zu herausfordernden Zeiten. Ihre Treue und Ihr Vertrauen haben meine Arbeit stets bereichert und mir viel bedeutet.

Ich werde ab 1.4.2025 keine Patientensprechstunde mehr durchführen, bin aber "im Hintergrund" noch als ärztlicher Mitarbeiter in der Praxis tätig. Zudem werde ich als Leiter des Studienzentrums MECS hier im Ärztehaus weiter aktiv bleiben, vielleicht sehen wir uns dort mal.

Ich bitte Sie, das Vertrauen, das Sie mir entgegengebracht haben, auch auf meine Partner und Nachfolger zu übertragen. Ich weiß, dass Sie hier in guten Händen sind und bin überzeugt, dass die Kollegen sich ebenso mit viel Engagement um Ihre Gesundheit kümmern werden.

Ich wünsche Ihnen von Herzen alles Gute für die Zukunft. Mögen Sie weiterhin Gesundheit, Glück und Zufriedenheit finden. Die Erinnerungen an unsere gemeinsamen Jahre werden mir stets im Gedächtnis bleiben.

Herzliche Grüße

Ihr Thomas Schultz